

Afluencia de turistas argentinos en aumento y disminución de uruguayos que cruzan la frontera hacia Argentina

Sociedad



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/afluencia-de-turistas-argentinos-en-aumento-y-disminucion-de-uruguayos-que-cruzan-la-frontera-hacia-argentina_2687.php

AFLUENCIA DE TURISTAS ARGENTINOS EN AUMENTO Y DISMINUCIÓN DE URUGUAYOS QUE CRUZAN LA FRONTERA HACIA ARGENTINA

Sociedad

Afluencia de turistas argentinos en aumento y disminución de uruguayos que cruzan la frontera hacia Argentina

Las vacaciones de primavera traen consigo un flujo significativo de uruguayos y argentinos que deciden cruzar los límites fronterizos, ya sea para disfrutar de escapadas diurnas o para prolongar su estancia durante toda la semana.

Informe sobre el Flujo Migratorio entre Uruguay y Argentina

Las autoridades de la Dirección Nacional de Migración han dado a conocer que se ha observado una disminución en la salida de uruguayos hacia Argentina, mientras que se registra una notable recuperación en el ingreso de visitantes argentinos a nuestro país.

Movimientos en el Puente General San Martín

El jefe de Migración en Fray Bentos, Jorge Graciani, informó a Subrayado acerca del incremento de turistas que se ha evidenciado en el Puente General San Martín, coincidiendo con las vacaciones de primavera.

"Ha salido un poco más de gente de lo esperado.

En realidad no es tanto el movimiento, pero se ha incrementado un poquito, quizás debido a que económicamente Argentina ya no resulta tan atractiva", expresó Graciani.

Ingreso de Argentinos a Uruguay

Graciani también mencionó que, aunque todavía no es un número significativo, se ha observado un aumento en el ingreso de argentinos a Uruguay.

"Esto puede ser un indicativo de que las cosas se están equilibrando en ambas orillas", añadió.

Datos sobre el Flujo Fronterizo

Según el informe del jefe de Migración, los pasos fronterizos con mayor actividad son: Paysandú: 20.88% (15,489 personas).

Colonia: 17.43% (12,930 personas).

Fray Bentos: 15.15% (11,241 personas).

Convocatoria para Cargos Zafrales

En otro ámbito, la Dirección de Migración está realizando una convocatoria para ocupar cargos zafrales por un período de 120 días.

Los interesados pueden consultar los requisitos necesarios e inscribirse a través de la página oficial del Ministerio del Interior.

En el sitio web también se informará sobre los plazos de entrega de la documentación, las pruebas correspondientes, así como las entrevistas a realizarse.

Para la ciudad de Fray Bentos, se han establecido 10 cupos disponibles.

Conclusión

Es evidente que las dinámicas migratorias están en constante cambio, reflejando la situación económica y social de ambos países.

Las autoridades continúan monitoreando estos movimientos para adaptar

políticas y estrategias que favorezcan a los ciudadanos de ambas naciones.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Afluencia de turistas argentinos en aumento y disminución de uruguayos que cruzan la frontera hacia argentina

Tags

argentinos, personas, significativo, vacaciones, graciani, ingreso, argentina, primavera, informe, uruguay, fronterizos, uruguayos

Noticias relacionadas

4.4 * *En vacaciones, la alimentación escolar queda suspendida: "No se retirarán viandas", confirmó la directora general*

3.6 * *Primavera en auge: las ventas se disparan un 20 a 30% en comparación con 2023 y la disponibilidad es casi inexistente*

4.0 * *Aumenta el turismo: Uruguayos optan por Argentina para sus vacaciones, generando concurridas filas en los pasos fronterizos*

3.9 * *El Ministerio de Economía amplía la reducción de Iva para turistas, tanto residentes como no residentes*

4.3 * *Clima: ¿Asistiremos al fenómeno de La Niña en esta primavera?*

3.8 * *Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas*

4.5 * *Restricciones en la red social X en Brasil: usuarios exploran alternativas y se trasladan a Uruguay para eludir bloqueos*

4.8 * *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*

4.0 * *Reunión del Comité de Integración Colón-Paysandú: un paso hacia la colaboración fronteriza*

4.2 * *Argentina expresa su desacuerdo con la "decisión unilateral" tomada por Venezuela respecto a su embajada en Caracas*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf